



**COMITE DEPARTEMENTAL  
DE TENNIS DE TABLE  
DE SAONE ET LOIRE**

Chers amis pongistes,

Encore une année qui se termine et déjà la première phase et moitié de la saison terminée.

Malgré un contexte difficile, de bonnes nouvelles dans notre univers pongiste comme l'arrêt de la chute du nombre des licences ,un plus grand nombre de joueurs participant à nos compétitions départementales, un nouvel ATD motivé en la personne de Yoann Guillemin qui nous apportera sans doute du sang neuf, une équipe de l'UPCV qui va retenter la remontée en N2, une équipe de CHALON TT en Pré Nationale qui pourrait briguer la N3 et un nouveau président fédéral Alain Dubois.

Tout cela devrait nous assurer un avenir radieux dans la mesure où tout le monde y croira et continuera à se démenner pour avancer dans le même sens .Comptez sur le comité départemental et son président pour y veiller .

Je terminerais cet éditorial en vous adressant mes meilleurs voeux et ceux des membres du comité pour 2009 .

Le président  
M.DEGTIAR